Dra. Teresa Merchand Hernández Presidenta del Consejo Divisional de Ciencias Básicas e Ingeniería

Asunto: Renuncia a los comités de estudios de la licenciatura en ingeniería Mecánica y Posgrado en ingeniería estructural

Desde el pasado 18 de marzo fui designado como jefe del Departamento de Materiales. Labor que me impedirá seguir formando parte de los comités de estudios de ingeniería Mecánica y Posgrado en Ingeniería Estructural.

Por este medio presento mi renuncia a dichos comités.

Agradezco su atención

Dr. Manuel E. Ruiz Sandoval Hernández Jefe del Departamento de Materiales